

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小

きんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 146号
令和8年 1月26日(月)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

金曜日の子どもたちの様子から



↑ボールの行方をみんなが見守っています



4年生は、社会福祉協議会の方と車いすバスケットの経験者の方2名をお迎えして、福祉体験学習を行いました。

まずは車いすに乗って、鬼ごっこなどで扱い方を体験した後に、車いすバスケットを体験しました。

車いすに乗っていることで、いつもと勝手が違い、シュートやパスなど苦労していました。



↑シュート！





6年1組は寒い中、運動場での体育でした。まずは縄跳びでしっかりと体を動かした後、「ティーボール」を行っていました。

投げた球を打つわけではないので、打てそうな感じですが、バットがボールに当たらず、台に当たることが多く、前に飛ばすのに苦労していました。

↑見事にボールに当たりました



6年2組は英語活動で1年間を振り返って、一番心に残ったことを、英語で文章を作成してプレゼンする「My Best Memory」を行っていました。

子どもたちの資料を見ていきましたが、やはり修学旅行を題材にして作っている子どもたちが多くいました。

時折、友達と交流し、思い出しながら作成していました。

